

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustblume“ in Welbhausen,



Von der Raupe zum Schmetterling

Es gibt immer einen Grund zum Feiern und wir feierten am Freitag, den 16.06. unser diesjähriges Sommerfest.

Um Zeit zum Durchatmen zu haben, haben wir uns für ein jährlichen Wechsel des Sommerfests entschieden. Letztes Jahr haben wir ein großes, öffentliches Fest im Zuge unserer Krippeneröffnung und des 30-jährigen Bestehens unserer Kita gefeiert. Dieses Jahr wollten wir den Rahmen kleiner halten und haben uns für ein internes Fest entschieden, nur mit den Familienmitgliedern, Verwandten und Freunden der Kita-Kinder.

Diakon Patrick Herderich eröffnete um 15.00 Uhr das Sommerfest mit einem religiösen Impuls und Liedern. Im Anschluss präsentierten unsere kleinen Raupen-Kinder, deren Lieblingslied „Das Lied über mich“ und die Schmetterlings-Kinder spielten die Raupe Nimmersatt den 150 Gästen vor.

Nach dem Auftritt der Kita-Kinder, wurde zum Fingerfood-, Kaffee- und Kuchenbuffet geladen, welches von den Eltern bereitgestellt wurde. Im Anschluss kamen die Kinder auf ihre Kosten und konnten sich mit Kinderschminken, Kinder-Tattoos, Sackhüpfen, Spielen im großen Sandkasten, einem großen Mensch-Ärgere-Dich-Nicht-Spiel und einem Wasser-Schubkarren-Wettrennen vergnügen.

Um ca. 18.30 Uhr kamen wir langsam zum Ende. Ein wunderschönes Fest mit vielen Besonderheiten. Ein Lob gilt allen Helfern, dem Elternbeirat, den Eltern und allen großzügigen Spendern, welche uns mit einer Anschaffung eines U3-Gartenspielgeräts unterstützen. Es war großartig mit Euch zu feiern.



Herzlich grüßt die Kita
Pustblume aus Welbhausen

Corinna Bauer mit dem Team
Pustblume

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen



